
 

 

 

COMISSÃO ESPECIAL DE PREVIDÊNCIA COMPLEMENTAR 

REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 

04/11/2022 das 10:00h às 12:20h 
 

 
MEMBROS PRESENTES: 

APARECIDA RIBEIRO GARCIA PAGLIARINI – PRESIDENTE 

BIANCA FRAGA ESPINDOLA - MEMBRO EFETIVO 

EDILSON RINALDO MERLI - MEMBRO EFETIVO 

EUNICE PEREIRA LIMA - MEMBRO EFETIVO 

RONALDO GUIMARÃES GALLO – MEMBRO EFETIVO 

TAINARA GOMES PENEDO – MEMBRO EFETIVO 

RICARDO PENA PINHEIRO – MEMBRO COLABORADOR 

NEWTON CESAR CONDE – MEMBRO COLABORADOR 

CESAR NEVES – MEMBRO COLABORADOR 

 

AUSENTES JUSTIFICADAMENTE OS MEMBROS: 

ANA PAULA ORIOLA DE RAEFFRAY- VICE-PRESIDENTE 

VICTOR ADOLFO POSTIGO – MEMBRO EFETIVO 

 
De acordo com a Convocação encaminhada pela Secretaria das Comissões em 01/11/2022, o 
Colegiado se reuniu para tratar da seguinte pauta: 

 
 
 

1. LEITURA E APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ANTERIOR 

Colocada a minuta da Ata de Reunião realizada em 06.10.2022 em votação, os membros 

deliberaram, por unanimidade, pela aprovação do documento. 

 

 
2. DESIGNAÇÃO DO SECRETÁRIO DA COMISSÃO 

A presidente, Dra. Aparecida Pagliarini, solicitou a inversão da pauta e sugeriu a designação da 

Dra. Bianca para secretaria da Comissão, o que foi aprovado pelos membros presentes. 

 

 
 
 



 
 
 

3. APROVAÇÃO DO REGIMENTO INTERNO 

Colocada a minuta do Regimento Interno em votação, os membros deliberaram, por 

unanimidade, pela aprovação do documento. 

 

4. AUDITORIA INTERNA 

 
O Dr. Ricardo Pena e o Dr. Cesar Neves elaboraram a Nota Técnica 001/2022 que tratou da 

análise da proposta de resolução normativa para implantação de auditoria interna nas EFPC, 

em trâmite no Conselho Nacional de Previdência Complementar – CNPC. 

 
O Dr. Ricardo Pena e o Dr. Cesar Neves propuseram a modulação da resolução da Previc, para 

que seja levado em consideração o porte da entidade e o custo e tempo desprendidos com a 

implantação do Comitê de Auditoria. 

 
A proposta foi amplamente discutida pelos membros presentes, tendo a Dra. Aparecida 

Pagliarini sugerido ao Dr. Ricardo Pena a realização de pesquisa sobre as recomendações do 

Instituto Brasileiro de Governança Corporativa – IBGC referente à auditoria interna. 

 
Ficou estabelecida pelos membros a revisão da minuta da Nota Técnica, sendo acordado que as 

alterações propostas circularão pelo Grupo do WhatsApp para conhecimento e sugestões dos 

membros da Comissão. 

 

 
5. GRUPO DE ANÁLISE E APRESENTAÇÃO DE PROPOSTAS PARA ALTERAÇÃO DAS LC 109 

E 108 de 2001 

A proposta IMK de alteração das Leis Complementares 108 e 109 de 2001 foi amplamente 

discutida pelos membros presentes. 

Ficou estabelecido que a Dra. Aparecida Pagliarini e a Dra. Eunice farão a revisão da minuta do 

projeto de alteração das Leis Complementares 108 e 109 e retornarão com a minuta da proposta 

para discussão com os membros da Comissão. 

 

 
ASSUNTO DISCUTIDO NA REUNIÃO 

 
Os membros presentes discutiram sobre a implantação do Cadastro Nacional de Pessoa Jurídica 

– CNPJ por plano de benefícios. 

 
Ficou estabelecido a inclusão do tema “CNPJ por Plano” na pauta da próxima reunião da 

Comissão. A Dra. Eunice e o Dr. Cesar encaminharão documentos para instruírem a pauta. 

 
A presidente, Dra. Aparecida Pagliarini, convidou os membros para participarem do evento do 

IPCOM, juntamente com a FIPECAFI e a Comissão de Previdência Complementar da OAB/SP, 

sobre o "CNPJ por plano de benefícios: o que esperar?", a ser realizado no dia 10 de novembro. 

 



 
 

 
Nada mais havendo para tratar, a reunião foi encerrada e lavrada a presente ata. 

São Paulo, 04 de novembro de 2022. 

APARECIDA RIBEIRO GARCIA PAGLIARINI 
PRESIDENTE 


